

23
18-37/10

En Viña del Mar será lanzado el segundo número de "Cyberpoesía"

En agosto partirá a Copenhague, Dinamarca, el creador y editor de la revista "Cyberpoesía", Miguel Edwards. Antes de partir, dejará en circulación el número tres de la publicación, de carácter mensual.

El primer número de "Cyberpoesía" salió a fines de mayo, ocasión en la que fue presentado sin mayores aspavientos, en Valparaíso. Ahora, para formalizar más la edición, se realizará una presentación oficial, en el Centro Cultural de Viña del Mar, en Libertad 250, en un acto programado para el viernes 11, a las siete de la tarde.

Mientras, Miguel Edwards trabaja concentra-

damente en la preparación del tercer número de su revista, para dejarlo en circulación antes de viajar a Europa, el 2 de agosto: "Me voy a Copenhague — explica —, donde voy a instalarme, y además estaré viajando por dos ciudades francesas, donde tengo contactos con editoriales que han publicado mis libros".

Sobre la fecha de regreso, Edwards explica que no tiene previsto volver: "Me voy a quedar allá. Más adelante regresaré, pero todavía no sé cuándo. En todo caso, voy a venir a Chile el próximo año, en verano, pero de visita, ya que voy a venir con una amiga danesa a visitar también Perú y Bo-

livia, además del sur de acá, para terminar un trabajo que tengo pendiente sobre las etnias".



Miguel Edwards

La Estrella, Valparaíso, 1-VIII-1997

En Viña del Mar será lanzado el segundo número de "Cyberpoesía" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Viña del Mar será lanzado el segundo número de "Cyberpoesía" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile